

BROADCAST

Gotong Royong Membangun Bangsa , Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Upacara Hari Lahirnya Pancasila

Maskuri - HSU.BROADCAST.CO.ID

Jun 1, 2023 - 09:09



Gotong Royong Membangun Bangsa , Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Upacara Hari Lahirnya Pancasila

Amuntai- Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, memimpin Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila TA 2023 bertempat di Lapangan Makodim Jl. Basuki Rahmat No 12 Kel. Murung Sari Kec.

Amuntai Tengah Kab. Hulu Sungai Utara. Kamis (01/06/2023)

Dalam pelaksanaan Upacara ini Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, sebagai Inspektur Upacara, Peltu Santosa sebagai Perwira Upacara, Letda Inf Syarifudin sebagai Komandan Upacara, Pengibar Bendera Sertu Suharyono, Kopda Slamet Rahmatullah dan Kopda Edy Wibowo, Pembaca Teks UUD 45 Letda Inf Mulyanto, Danton Upacara Serma Mulyaman, Serma Rajab dan Serma Ikhwan, Peserta Upacara Anggota Kodim 1001/HSU-Balangan.



Dalam amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E M.M, yang di sampaikan oleh Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, mengatakan, "marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, Allah SWT yang melimpah Rahmat dan hidayahnya sehingga kita dapat mengikuti kegiatan Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila".

"Pancasila merupakan dasar Negara serta landasan ideologi bagi Bangsa Indonesia, setiap nilai luhur yang terkandung di dalamnya telah menjadi dasar hidup bernegara sejak konsep Pancasila diperkenalkan oleh Soekarno pada 1 Juni 1945"

"Peringatan Hari Lahir Pancasila merupakan momen untuk mengenang, menghormati, sekaligus menghargai perjuangan pendiri bangsa dalam merumuskan dasar negara Indonesia, sebagai prajurit TNI kita harus meyakini bahwa Pancasila adalah alat pemersatu bangsa yang harus kita jaga sampai titik darah penghabisan"

"Tema dalam peringatan hari lahirnya Pancasila ini adalah "gotong royong membangun peradaban dan pertumbuhan global" dengan harapan untuk mengingatkan betapa pentingnya semangat Gotong Royong untuk memajukan bangsa dan membuktikan bahwa seluruh permasalahan yang dihadapi bangsa dapat diselesaikan, jika segenap komponen bangsa saling Gotong Royong dan

bersatu padu". (Pendim 1001)